



LA DISCUSIÓN

Año 155
Nº 51.465

Fundado el 5 de febrero de 1870

Sábado 26 de julio de 2025. www.ladiscusion.cl

Senado realizará último debate sobre prohibición de celulares en los colegios

Comisión de Educación, presidida por el senador por Ñuble Gustavo Sanhueza la puso en tabla para el 1 de agosto. La Escuela Reyes de España de Chillán, y otros establecimientos de la región, han demostrado los beneficios de estas restricciones. La prohibición sería total hasta sexto básico y de ahí en adelante quedaría a criterio de cada colegio.

Ciudad. P6



Ciudad. P5

Inversión de US\$ 11,4 millones: construirán 160 viviendas en el sector oriente de Chillán

Economía. P10



Deportes. P14

Rubio le dio el triunfo anoche a Ñublense en duelo clave ante Limache

Hay más de 886 mil extranjeros habilitados para votar en Chile

Política. P9

Una persona falleció y seis resultaron heridas tras volcamiento de bus en Ñiquén

El accidente se registró en el kilómetro 358 de la Ruta 5, en dirección Sur a Norte e involucró a un bus de la empresa EME BUS, que salió de Coelemu con destino a Santiago.

35,3% de los mayores de 60 años en Ñuble tiene algún grado de discapacidad



Ciudad. P7